
APROVADO EM SEssÃo

PODER LEGISLATIVO

CÂMARA MUNICIPAL DE RIACHÁo Do DANTAS

ATA N" 1.664 sEssÁo on»txÁRra ol cÂnnane MUNrcrpAL DE
ruacuÃo Do DANTAS.

REALIZADA NO DL{ 26 DE MAIO DE2O22.

Aos vinte e seis dias de maio de dois mil e vinte e dois, às 17 00 horas, no plenáLrio

Deputado Horácio Dantas de Goes, da Câmara Municipal de fuachão do Dantas, situado
na Trv. Frei Idelfonso, S,rI.,l, reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do
Presidente José Robério Rodrigues dos Santos, presentes os Vereadores: Josó Robório
Rodrigues dos Santos, l\larcelo Barbosa Rodrigues, Tarcisio Almeida Figueiredo,
José Edson de Almeida, Maria Luciene de Jesus Dantas, Josenilton Araújo da
Conceiçâo, José Matos do Nâscimento Filho, Ivanildo Macedo dos Santos, André
Souza Lopes de Almeida, Albertino Franco Souza, Suzana Menezes Viana (ll).
Constatada a existência de número legal, o Sr. Presidente declarou aberta a Sessão.

NÃO HOUVE

O próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador Joú Matos do Nascimento Rilho, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e ao

público presente, parabeniza todos os agricultores rurais do município, agradece ao amigo
Romeu pela recepção e dentre outros, repudia a situação da quadra de futebol que esú
sendo construida no povoado Tanque Novo, cita que é falta de responsabilidade com o
dinheiro públicq fala o mal atendimento do HPP, onde muitos ligam e o carro demora
para ir pegar o paciente, comenta que preciso parar de olhar para o seu umbigo e olhar
para o povo de Riachão, argumenta que um cidadão de Olhos D'água foi ligou
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Hospital para que mandasse um carro e não foi atendido, esclarece que havia cin
no mesmo, cita que o municipio está um caos, comenta que sao olto v

PEOTIfNO E\PEDIE\TE

GRA\DE fXP[DÍE\E

O primeiro a fazer o uso da tribuna é a vereadora Maria Luciene de Jesus Dantas, inicia
saudando o Sr. Presidente os demais colegas Vereadores o público presente e o público
das redes sócias, pede para o secretário de Obras mandar fazer reparos na estrada que liga
Colônia Boqueirão e forras e regiões adjacentes, solicita também a colocação de manilhas
e piçarra no povoado Forras que dá acesso ao cemitério do mesmo, pede para que faça

capinagens e limpeza no conjunto Maria Alves do povoado Bonfim, agradece a secretaria

da saúde pela disponibilidade da água de Zumba no mesmo e enceÍra o seu

pronunciamento.
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estão fazendo pela população, fala que vai ver como a tav a casa d ovoel

que tem um ano que não se faz nada, fala queuma cidadã pediu para colocar essa si
nas redes sociais, cita a situação dos carros do hospital onde o mesmo foi
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pedir votos, se

implantada nov
está deixando o município a desejar, argumenta que a velha política está
amente, fala que ao invés desse centrâo composto por oito vereadores ficar

pensando em si próprio, deve pensar no povo, cita que foi eleito para pensar no povo, cita
que não adianta maquiar a situação, fala que está muito triste com essa gestão
irresponsável e enceÍra o seu pronunciamento

o próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador-Albertino Franco souza, inicia saudando
o sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e o público
presente, fala que não é de apunhalar pelas costas, cita que cada um pensa como quer, cita
que está com a consciência tranquila pois não tem nenhum parente trabalhando na
prefeitura, fala que realmente não havia cat"ros mas um cidadão esperou os caÍros
chegarem para fazer vídeos mostrar à poputação que não havia carros, cita que tem gente
falando mal da prefeita porque teve parentes demitidos da prefeitura, cita que não admite
que pessoas dessa Casa falar que a Prefeita tem um centrão, argumenta que defende essa
administração porque a mesma tem feito o melhor, cita que prefeito não tem
responsabilidade com processos licitatórios, comenta que ninguém escolhe a empresa que
vai ganhar, e ganha aquela que tem o menor pÍeço, argumenta que cabe a cada um
parlamentar fiscalizar, fala que é muito Êácil lalar mal da administração, argumenta que
ao invés de estarjugando, é melhor pedir uma emenda ao seu deputado para que se resolva
as situações, cita que esteve com o govenador solicitando mais pavimentação e encerÍa o
seu pronunciamento.

O próximo a. fazer o uso da tribuna é a vereador Tarcísio Àlmeida Figueiredo, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e o
público presente, cita que foi eleito pelo povo, fala que votou no presidente dessa Casa,
argumenta que não vai entrar com ação contra ele mesma, comenta que não segue partido
mas ao povo, comenta que em relação ao projeto dos professores falou antecipadamente
que seria dos mesmos, fala que cada um defende o seu partido, cita que está presenciando
propagandas, e fala mal da gestão, argumenta que a gestão tem mais acenos do que eÍros,
fala o vereador que tem coragem de falar mal, não anda em outros municipios para ver a
situação bem pior, cita que na gestão do ex-prefeito lvan se pagava aos funcionários com
recursos próprios, cita que em menos de cinco meses o povo vai dá a resposta. pede para
o vereador José Matos falar para a sociedade quem são os da velha política, pede para
falar qual é a nova política que o mesmo tanto fala, cita que em relação a ponte, serviços
de passagens molhadas não resolve totalmente, pois na mesma se passa correnteza muito
lorte e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador José Matos do Nascimento Filho, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e ao
público presente, cita que discursões tem que existir nessa Casa, mas muitos casos não
chegam a lugar algum, fala que fez um video mostrando a situação vergonhosa das
estradas do povoado Forras desde de Setembro, Íala quejá fa.lou para a população fazer
vídeos pois o mesmo tem poder e força para isso, fala que a situação da estrada do
cemitério do mesmo está um caos, cita que a secretaria de Obras vai lazer a estrada nesse
período chuvoso porque vai haver uma cavalgada, fala que isso é no mínimo curioso, cl
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sofrendo e ir se divertir em outros lugares, ou não trazer desenvolvimento
município de Riachão do Dantas, fala que fuachão pode mais e merece mais e
seu pronunclamenlo

paciente e logo foi levado para a oficina, argumenta que a Sra. prefeita está acima do
limite com cinquenta e um por cento, fala que é preciso se ter o cuidado nesse periodo
eleitoral, concorda com o vereador José Matos em relação a quadra de esportes do
povoado Tanque Novo e encerra o seu pronunciamento.

o próximo a fazer o uso da tribuna e o vereador Marcero Barbosa Rodrigues, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e ao
público presente, cita que o poder legislativo é para divergir, cita que ruim seria se todos
pensassem da mesma forma, fala que a sra. prefeita é úerta as críticas, cita que cada
parlamentar vai ter o seu respeito sempre, mas não aceira que qualquer um dos mesmos
venha tentar induzir sua conduta nessa casa, cita que a saúde de fuachão é bem
administrada, cita que antes a merenda escolar era comprada em outros municípios e hoje
sai de dentro do município de Riachão do Dantas, comenta a grande demanda áa
secretaria de obras, cita que cada município e cobrado de acordo com sua realidade, fala
que está aliado a Prefeita Simone porque concorda com sua gestão, cila que todos com
opiniões iguais não funciona, cita que esrá tranquilo em relação ao seu trabalho nessa
cas4 fala que no momento oportuno mostra os seus pré-candidatos para o povo de
Riachão, e encerra o seu pronunciamento

o próximo a fazer o uso da tribuna é a vereador José Robério Rodrigues dos santos,
inicia saudando, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e o público
presente, agradece ao professor claudionor por suas palestras, parabeniza todos os
agricultores em nome do secretáno de agriculhrra Sivaldo, cita que é situação se vier as
melhorias para o povo e é oposição de não tratarem o mesmo com respeito, fala que
quando os parlamentares cobram por melhorias nas estreadas é porque os mesmos sào
cobrados, argumenta positivamente em relação ao paliativo na ponte, mas é preciso cobrar
por mais, argumenta que o vereador José Matos está correto em cobrar por melhorias no
hospital, porque é esse o papel dele, cita que não se pode largar de mão para que não se
volte a acontecer como antigamente, cita que não e inimigo do secretário de obras,
argumenüa que o mesmo tem que cuidar da sua pasta, cita que a velha política é
você pode píssar paÍa o povo e levar para dentro de cas4 ou deixar o povo de Ri
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Havendo quórum para deliberações foi posto em discussão e votação as
seguintes matérias: PROJETO DE RESIILOÇÃO 0l/2022. e seus
respectivos pareceres, aprovados por unanimidade. Não havendo mais
nada na ordem do di4 o Sr. Presidente declarou encerrada a presente
sessão e para constar lavrou-se esta ATA a qual será assinada pelo
Presidente, Vice-Presidente e demais Vereadores.

Sala de Sessões, 26 de maio de 2022.
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